西っ子だより



伊江村立西小学校 発行者 宮城 康人

NO3 令和2年6月4日

学校再開しました!子供たちの笑顔に感謝!

コロナウイルスで通常の授業を実施できていませんでしたが、他市町村よりも早く 5/18 には再開、5/25 からは完全な形での再開ができました。朝登校して来る子供たちの明るい笑顔に癒されます!

「学校は楽しい?」と子供たちに聞くと98パーセントの子供たちが楽しいと答えてくれます。

先生方も、明るく授業に取り組んでくれています。国語の授業が昨年度より楽しいと子供たちの声が 聞こえてきます。先生方は、休校期間中も毎日出勤し、教材研究を頑張って来ました。その結果が子供 たちの声として出てきてるかなと感謝してます。

保護者の皆様、子供たちが学校は楽しい学級は楽しいといえるように先生方も頑張ってくれています。 保護者の皆様におかれましては、学校と協力し子供たちが楽しく学校生活を楽しめますようご協力お願いします。

あかね先生英語研究授業!

今年度より小学校にも英語が本格的に導入されました。それを受けて6年のあかね 先生が先行して授業を公開してくれました。子供たちが積極的に授業参加している姿に とてもうれしく思いました。6年生はきっと自分の夢をかなえる学力を身に着けると思 います。また、今回かかわっていただいた、伊江中の赤嶺教頭、ALTのアミーン先生 ありがとうございました。







1年生を迎える会(R2年5月29日)

児童会役員の子供たちが中心となってコロナ禍の中、三密にならないように運動場で 1年生を迎える会を実施してくれました。6年生が1年生を組んで宝さがしを行ってく れました。見事なエスコートでした。ありがとうございました。

6年の皆さん、これからも学校のリーダーとしてよろしくお願いします!!





